



Des représentants de l'Église catholique romaine, participants de l'Université d'été annuelle, en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures



Le 27 août 2018, une délégation de clercs et de laïcs de l'Église orthodoxe russe s'est rendue au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, le groupe a été accueilli par l'hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire aux relations interchrétiennes.

La délégation participe à l'Université d'été annuelle, qui a lieu cette année du 24 août au 2 septembre. Des représentants du Saint-Siège viennent pour la quatrième fois en Russie élargir leurs connaissances sur l'Orthodoxie, l'Église orthodoxe russe et la culture russe. Le groupe se compose cette année d'ecclésiastiques et de laïcs catholiques d'Italie, de France, d'Espagne, de Roumanie et de Tchéquie, poursuivant leurs études dans les universités pontificales de Rome, ainsi que de collaborateurs des

structures du Vatican et de représentants de la communauté académique de l'Eglise catholique romaine. La délégation est conduite par l'évêque de Saint-Dié-des-Vosges, Mgr Didier Berthet, président du Conseil pour la promotion de l'unité des chrétiens à la Conférence des évêques catholiques de France.

La discussion a porté sur les rapports entre l'Eglise orthodoxe russe et l'Eglise catholique romaine, notamment sur leur action commune pour la protection des chrétiens et la défense des valeurs chrétiennes traditionnelles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47252/>